

CORPORATIVO

Rogelio Varela

La ruta del dinero

La nota es que el Banco de México, que tiene como gobernador a **Agustín Carstens**, volvió a salir en apoyo del peso ayer, luego de que el tipo de cambio trepara más de 20 centavos. El banco central subastó 400 millones de dólares, pero el mercado sólo tomó 280 millones en una jornada donde el foco está en la eurozona. Por lo pronto la agencia calificadora Moody's Investor Service alimentó el pesimismo de los inversionistas y revisó el panorama de la deuda soberana de Alemania, Holanda y Luxemburgo de "estable" a "negativo"...